

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas dirigidas al Ministerio de Defensa para su respuesta escrita, sobre las Caballerizas Reales de Córdoba.

Congreso de los Diputados, a 1 de febrero de 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El próximo 14 de abril se cumple el plazo de la segunda prórroga que el Ministerio de Defensa, propietario de las Caballerizas Reales de Córdoba, estableció para negociar el futuro de este histórico edificio.

Según publican diversos medio de comunicación locales, no hay a día de hoy avances en la negociación que deberían estar llevando a cabo el Ayuntamiento y el Ministerio de Defensa, para alcanzar una solución.

Esta falta de acuerdo está provocando que el colectivo sin ánimo de lucro Córdoba Ecuestre, la UCO, CECO y las administraciones implicadas en su gestión se encuentren en una inseguridad jurídica y falta de estabilidad que impide desarrollar proyectos a medio o largo plazo que generen un impacto positivo en el turismo.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿En cuánto valora el Ministerio de Defensa este edificio histórico, si es que lo ha tasado?
- 2. ¿Es cierto que se hayan ofrecido al Ministerio otros terrenos como compensación?
- 3. ¿La negociación sobre las Caballerizas Reales es independiente o incluye la farmacia militar y edificios del antiguo cuartel de Lepanto?

4. ¿Se plantea el Ministerio establecer una nueva prórroga llegado el caso?

Marcial Gómez Balsera

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

Grupo Parlamentario Ciudadanos